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IN PRIMO PIANO:

- Sportpertutti Fest, ultima tappa con la pallavolo. I video:le interviste
alle squadre under16 e under12, i giudici di gara in viaggio verso
Rimini

- A Pesaro la Uisp dona un nuovo cortile alla sezione femminile del
carcere. Tiziano Pesce, presidente nazionale Uisp, presente
all’inaugurazione. Su CentroPagina

- Uisp aderisce e partecipa alla manifestazione in programma domani,
indetta dalla CGIL “ Fermiamo un sistema di fare impresa che sfrutta
e uccide. Contro lo sfruttamento lavorativo…”. Su CGIL

- Conclusa la IV edizione della Summer School di Cantieri ViceVersa.
Su Forum Terzo Settore, Uisp Nazionale

ALTRE NOTIZIE:

- Lega Nazionale Dilettanti lancia campagna contro l’omofobia. Su
Giornale Radio Sociale

- La Pride House debutta alle Olimpiadi di Parigi 2024: luoghi sicuri in
cui promuovere l’inclusione. Su TheWom

https://www.facebook.com/100063507972197/videos/1639891170121377
https://www.facebook.com/100063507972197/videos/1639891170121377
https://www.facebook.com/100063507972197/videos/471188882280063
https://www.facebook.com/100063507972197/videos/471188882280063
https://www.centropagina.it/pesaro/pesaro-valore-riabilitativo-sociale-sport-uisp-dona-nuovo-cortile-sezione-femminile-carcere/?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR2488Po9QhRiViVMAOArvuExZFQEMR_H0Yy-BFSyXsHsehwecrH75j2ltQ_aem_3D-_tEWA0gedhQ2KQD3mMA
https://www.cgil.it/ufficio-stampa/caporalato-cgil-6-luglio-manifestazione-nazionale-a-latina-con-landini-nikupmbi
https://www.forumterzosettore.it/2024/07/04/terzo-settore-e-finanza-sostenibile-sviluppare-strumenti-per-uneconomia-orientata-al-benessere/
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/anche-luisp-alla-summer-school-di-cantieri-viceversa
https://www.giornaleradiosociale.it/notizie/lega-nazionale-dilettanti-lancia-campagna-contro-lomofobia/
https://www.thewom.it/culture/womfactor/pride-house-parigi-2024-cosa-sono


NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Corrilabruzzo Uisp: in arrivo Corri Lavino e il Trail della Pastorizia.
Su Abruzzo Live

- Campionati Uisp regionali di pallanuoto, due giovani squadre
cesenati conquistano l’oro e l’argento. Su CesenaToday

- e altre notizie

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Uisp Liguria, il video della quarta edizione dell’Alvi Trail Liguria
2024, la manifestazione sportiva internazionale di ultra trail
running

- Uisp Roma, impianto sportivo Fulvio Bernardini Uisp, video
tutorial per eseguire gli squat in maniera corretta

Pesaro, il valore riabilitativo e sociale dello sport: la
Uisp dona un nuovo cortile alla sezione femminile del
carcere

https://abruzzolive.it/corrilabruzzo-uisp-in-arrivo-corri-lavino-e-il-trail-della-pastorizia/
https://www.cesenatoday.it/sport/altro/campionati-uisp-regionali-di-pallanuoto-due-giovani-squadre-cesenati-conquistano-l-oro-e-l-argento.html
https://fb.watch/t7vvnwlB-f/
https://fb.watch/t7vvnwlB-f/
https://youtu.be/DiHVmN8CqfE?si=MiQikIr1QraKnvbX
https://youtu.be/DiHVmN8CqfE?si=MiQikIr1QraKnvbX


Il comitato pesarese e la FARcostruzioni hanno realizzato una nuova pavimentazione. «Inclusione e recupero gli

obiettivi»

Di Luigi Benelli - 5 Luglio 2024

PESARO – Lo sport come cura, bellezza, inclusione e

riabilitazione. La Uips Comitato Territoriale di Pesaro e

Urbino Aps in collaborazione con la Ditta FARCostruzioni ha

presentato il restauro del cortile all’interno della sezione

femminile del carcere di Pesaro in collaborazione con la Ditta

FARCostruzioni. Una donazione che ha una valenza sociale

molto importante.

La direttrice dell’istituto penitenziario Annalisa Gasparro

ha lanciato un messaggio forte: «Il concetto di bellezza nel

carcere non è impossibile. Bellezza la ritroviamo nello sport

che mette al centro la persona che qui vive privata della libertà.

Poi la cura: spesso le donne si sentono dimenticate ma

vogliono essere presenti e avere una loro socialità in un

progetto di recupero. Quella di Pesaro è l’unica sezione

femminile nelle Marche, ne ospitiamo 20».

Simone Ricciatti, presidente regionale Uisp ha sottolineato

«l’obiettivo della rieducazione anche attraverso la pratica

sportiva». Enrichetta Vilella, educatrice e responsabile di area

pedagogica nel penitenziaro ha rilevato un concetto chiave:

https://www.centropagina.it/author/luigi-benelli/


«Bellezza e cura si comprendono con il corpo. Il carcere tende a

negare il corpo, dunque cosa meglio dello sport permette di

comprendere e sentirsi fisicamente presenti».

Il nuovo pavimento è stato realizzato dal riciclo di pneumatici,

oltre a essere sostenibile è anche anti urto.Maria Assunta

Abbagnara, presidente del comitato Uisp Pesaro Urbino fa

sapere che «Uisp è da venti anni che opera nel penitenziario

tramite corsi di ginnastica, pallavolo e in passato anche con un

corso per arbitri. Lo sport è socializzazione, recupero e

prevenzione: il tutto finalizzato alla rieducazione e all’essere

persone migliori».

Il cortile oggi ha una rete da pallavolo e presto vedrà

l’intervento anche degli studenti del Liceo Artistico

Mengaroni che realizzeranno una bozza di murales che sarà

completato dalle detenute.

«Volevamo dare un piccolo contributo che potesse portare

gioia alle donne che vivono nel carcere – ha spiegato Andrea

Farisello di FARcostruzioni e delegato Uisp – per questo

abbiamo realizzato l’intervento in una giornata in cui abbiamo

vissuto quello che si prova qui dentro. Siamo soddisfatti di

poter dare una mano a chi non vive una bella situazione».



Tiziano Pesce presidente nazionale UISP è venuto a Pesaro

per l’inaugurazione. «C’è un valore sociale ed educativo dello

sport che porta benessere psicofisico, ne andiamo fieri».

Un ultimo dato sul tema del sovraffollamento del carcere. A Pesaro i detenuti sono 250 a
fronte di 153 posti disponibili.

Cgil, 6 luglio a Latina manifestazione nazionale per
fermare sistema di fare impresa che sfrutta e uccide

Landini “è il momento della mobilitazione permanente per la libertà nel lavoro e la

giustizia sociale”. Corteo ore 9.30 da via Vittorio Cervo a piazza della Libertà,

conclude il segretario generale Cgil

4 luglio 2024 • 12:00

Roma, 4 luglio - “Fermiamo un sistema di fare impresa che sfrutta e uccide. Contro lo

sfruttamento lavorativo, basta caporalato, basta appalti e subappalti irregolari, basta

morti sul lavoro”. È questo il messaggio della grande manifestazione nazionale,

promossa dalla Cgil, e alla quale stanno aderendo numerose associazioni, in

programma per sabato, 6 luglio, a Latina. Il corteo partirà alle ore 9.30 da via Vittorio

Cervone (autolinee nuove di Latina) e arriverà in piazza della Libertà, dove è previsto,

alle 11.30, l’intervento del segretario generale della Cgil.

Per Maurizio Landini: “Bisogna fermare un sistema di fare impresa che sfrutta e uccide

le persone, non possiamo più aspettare. Per questo sabato saremo a Latina per una

grande mobilitazione nazionale”. “Di fronte alla disumanità della morte di Satnam Singh,

alla strage continua di morti sul lavoro, alla precarietà e all’impoverimento di chi per

vivere ha bisogno di lavorare, è il momento - prosegue il leader della Confederazione -



della mobilitazione permanente per la libertà nel lavoro e la giustizia sociale, con

l’utilizzo di ogni strumento democratico: la piazza, lo sciopero, la solidarietà, la

contrattazione collettiva, il contenzioso giuridico e il ricorso ai referendum per abrogare

leggi balorde e sbagliate”.

“Sono 3 milioni le lavoratrici e i lavoratori - sottolinea la Cgil - in condizioni di irregolarità

nel nostro Paese in tutti i settori e in tutte le attività, su 100 lavoratori regolari, quasi 13

sono in nero o in grigio. E 230mila sono gli occupati impiegati irregolarmente nel settore

agricolo”. Inoltre “le 3.208 vittime di sfruttamento o caporalato, 2.123 in agricoltura e 897

nei settori del terziario, sono solo la punta dell’iceberg”.

Ad oggi hanno aderito:

Anpi, Arci, Articolo 21, AUSER, Libera, Associazione per il rinnovamento della Sinistra,

Cittadinanzattiva, Coordinamento per la democrazia costituzionale, Dario Nanni

(Consigliere Comunale Roma Capitale), Forum Diseguaglianze Diversità, Forum Italiano

dei Movimenti per l’Acqua, Greenpeace Italia, Gruppo Solidarietà, Left, Libertà e

Giustizia, Lunaria, Maiolati Spontini (Provincia di Ancona), Magistratura Democratica,

Movimento di Cooperazione Educativa, Rifondazione Comunista, Rete dei Numeri Pari,

Sbilanciamoci!, Sinistra Italiana, Sunia, UDU – Unione degli Universitari, UISP



Terzo settore e finanza sostenibile: “Sviluppare
strumenti per un’economia orientata al
benessere”
04 Luglio 2024

La IV edizione della Summer School di Cantieri ViceVersa, che ha visto tre giorni di

dialogo e confronto tra mondo del Terzo settore e operatori finanziari, si conclude

oggi al BPER Forum di Modena fissando nuovi obiettivi per i prossimi anni e

rivolgendo proposte concrete sia al mondo bancario e assicurativo, sia al Governo e

alle istituzioni. Tra le questioni più rilevanti emerse dai tavoli di lavoro: la necessità di

strumenti finanziari dedicati al non profit per facilitare l’accesso al credito, modelli

assicurativi per i volontari che tengano conto anche delle forme occasionali di

volontariato diffuse all’interno delle organizzazioni; iniziative di formazione nel mondo

bancario e assicurativo per far comprendere la realtà e le specificità del Terzo settore;

prestazioni di garanzie con requisiti meno stringenti e a costi più accessibili.

L’evento di Cantieri ViceVersa, promosso da Forum Terzo Settore e Forum per la

Finanza Sostenibile, ha inoltre riportato attenzione sul Piano nazionale per

l’economia sociale, a cui l’Italia sta lavorando e che potrebbe rappresentare uno

strumento di forte slancio per l’evoluzione del Terzo settore, e sul Fondo di garanzia

PMI, esteso lo scorso anno al non profit ma ad oggi inattivo.

“Terzo settore e mondo della finanza possono essere alleati per realizzare quel

processo di cambiamento auspicato anche dall’Agenda 2030 delle Nazioni Unite, e

che parte dalla consapevolezza che sviluppo economico e giustizia sociale devono

avanzare lungo lo stesso binario. Il Terzo settore ha bisogno di strumenti finanziari e

di politiche ideati e realizzati ad hoc per le sue caratteristiche, necessità e capacità di

creare valore sui territori. Chiediamo impegno anche al Governo e alle istituzioni in

questo senso, per il raggiungimento di un obiettivo che è comunque culturale, ovvero

l’evoluzione delle relazioni sociali e dell’economia in una prospettiva di benessere”.

Così Vanessa Pallucchi, portavoce del Forum Terzo Settore.

https://www.cantieriviceversa.it/
https://www.forumterzosettore.it/2023/12/14/decreto-anticipi-unoccasione-a-meta-per-lestensione-del-fondo-di-garanzia-pmi/
https://www.forumterzosettore.it/2023/12/14/decreto-anticipi-unoccasione-a-meta-per-lestensione-del-fondo-di-garanzia-pmi/


“Da Modena, dove la tre giorni si è conclusa questa mattina, parte un percorso che

proseguirà nei prossimi mesi, con ETS e attori finanziari al lavoro insieme per rendere

gli strumenti del credito e dell’assicurazione più vicini alle esigenze del Terzo Settore.

È auspicabile che tra le proposte di intervento per il futuro vi sia anche un’attività di

advocacy coordinata nei confronti delle istituzioni nazionali, con l’obiettivo di aiutare

gli ETS sul fronte delle garanzie e riconoscere agli investitori sostenibili la volontà di

finanziare queste organizzazioni. Nel prossimo futuro sarà importante anche

collegare gli attori finanziari con le organizzazioni di secondo livello, le reti e i

consorzi degli ETS, con l’obiettivo di ottenere risultati sempre più efficaci”, dichiara

Francesco Bicciato, Direttore Generale del Forum per la Finanza Sostenibile.

Anche l'Uisp alla Summer school di Cantieri Viceversa

Si è chiusa giovedì 4 luglio la tre giorni promossa a Modena da Forum del terzo settore e Forum per la

finanza sostenibile. L'articolo di S. Ricciatti

Giovedì 4 luglio si è conclusa a Modena la quarta edizione della Summer School Cantieri

Viceversa, promossa dal Forum Nazionale Terzo Settore e dal Forum per la Finanza

Sostenibile, alla quale l'Uisp ha preso parte con il responsabile nazionale consulenze, Simone

Ricciatti.

L'evento è stato aperto ricordando Claudia Fiaschi, ex portavoce del Forum terzo settore, e il suo

impegno per dare il via al progetto dei Cantieri ViceVersa.

GUARDA LA DIRETTA DELL'APERTURA

https://www.youtube.com/watch?v=ds4lAG8kPVg


Sono stati tre giorni di dibattiti e confronti aperti e spontanei, di condivisione di esperienze e di

voglia di dialogo.

Creare un rapporto di collaborazione fra enti del terzo settore e istituti finanziari significa, prima di

tutto, porsi nella condizione di ascoltare senza pregiudizio: solo in questo modo può azionarsi

quel processo di conoscenza reciproca che è, di fatto, il motivo per cui sono nati i Cantieri

Viceversa. Dall’incontro di Modena è emersa la necessità della formazione per la sensibilizzazione

delle parti in gioco, la consapevolezza della necessità di abbandonare i tecnicismi in favore di un

linguaggio comprensibile e tanta voglia di crescere.

L'Uisp ha portato sui tavoli di lavoro la sua esperienza, parlando di sostenibilità, transizione

energetica ed efficientamento degli impianti sportivi. Lo ha fatto raccontando le buone

pratiche, dal progetto Sportpertutti al protocollo di collaborazione con Infinityhub.

Altro capitolo importante della Summer School è stato quello dedicato alle assicurazioni e al

codice di qualità e autocontrollo: da una parte il fondamentale ruolo dei volontari, dall’altra

quello del Runts, strumento indispensabile per la trasparenza, che garantisce e certifica la

reputazione degli enti che operano all’interno del terzo settore.

Uno degli acronimi più utilizzato, e quindi condiviso da tutti i partecipanti, è stato ESG. Si tratta di

una sigla che indica una valutazione complessiva dell’impatto ambientale, sociale ed etico

degli enti. Si tratta di un grande passo avanti: si parla di una valutazione da parte degli istituti

finanziari non solo su base economica, ma anche sull’impegno in termini di sostenibilità di una

organizzazione. Anche su questo l’Uisp ha sempre sostenuto l’importanza di una analisi

economico-finanziaria dei propri progetti con la valutazione del loro impatto sociale e

ambientale. L'associazione dello sportpertutti parla da tempo di decarbonizzare lo sport,

riqualificare l’impiantistica sportiva esistente in forma sostenibile; trasformare le città con un piano

di recupero delle periferie e promuovere la mobilità sostenibile.

GUARDA LA DIRETTA DELLA GIORNATA DI CHIUSURA

È evidente che la strada sia ancora lunga, anzi lunghissima, ed altrettanto evidente è che il

percorso ipotizzato dagli Ets e dagli istituti di credito non coincida perfettamente. Tuttavia, c’è la

consapevolezza di dovere arrivare nello stesso posto…e non è una cosa secondaria: su questa base

l'Uisp continuerà a dare il proprio contributo. (Simone Ricciatti)

https://www.youtube.com/watch?v=-I2uVk429Bw&t=5s


Lega Nazionale Dilettanti lancia campagna contro l’omofobia

04/07/24

SPORT

La nuova campagna contro l’omofobia e la transfobia della Lega Nazionale Dilettanti in

collaborazione con ArciGay e GayNet mette al centro le immagini di compagni o

compagne di squadra che, insieme, baciano un pallone da calcio. Centinaia le immagini

arrivate da atleti ed atlete, ma anche da dirigenti.

LA PRIDE HOUSE DEBUTTA ALLE OLIMPIADI DI

PARIGI 2024: LUOGHI SICURI IN CUI

PROMUOVERE L’INCLUSIONE

https://www.giornaleradiosociale.it/notizie/lega-nazionale-dilettanti-lancia-campagna-contro-lomofobia/
https://www.giornaleradiosociale.it/#whatsapp
https://www.giornaleradiosociale.it/#telegram
https://www.giornaleradiosociale.it/categorie/sport


05-07-2024

ANDREA BARSANTI

Nate a Vancouver nel 2010, le Pride House sono spazi pensati per accogliere e far
sentire sicure, accolte e al riparo da stereotipi e pregiudizi le persone LGBTQIA+: ecco
la loro storia

Un luogo “pieno di vita e di festa”, in cui promuovere equità, inclusione e rispetto per la

diversità: alle Olimpiadi di Parigi 2024 debutta la Pride House, uno spazio temporaneo

pensato per far sentire sicure, accolte e al riparo da stereotipi e pregiudizi le persone

LGBTQIA+.
La Pride House è sia un luogo fisico - al Quai d'Orsay, lungo la Senna - sia uno spazio

digitale su smartphone, cui si affianca una Pride House mobile che si sposterà in città

per l’intera durata dei Giochi Olimpici e Paralimpici.

Presentata ufficialmente il 17 maggio, in occasione della Giornata internazionale contro

l’omofobia, la transfobia e la bifobia, è allestita con divanetti, sale lettura, angolo caffè
e stand informativi con volantini e gadget. Qui è possibile guardare le Olimpiadi e

anche partecipare a incontri ed eventi in cui atleti e tifosi sensibilizzano sulle tematiche

LGBTQIA+.

LA PRIDE HOUSE DI PARIGI 2024, I TRE OBIETTIVI PRINCIPALI
Il progetto parigino è firmato dall’Associazione Fier-Play insieme al comitato olimpico, e

persegue tre obiettivi principali: celebrare i Giochi promuovendo lo scambio e la

condivisione, educare e fornire formazione attraverso un approccio comune per l’intero

movimento sportivo per favorire l’inclusione delle persone LGBTQIA+ nello sport e

attraverso lo sport, e «rendere queste persone meno invisibili, chiedendo al tempo

stesso la depenalizzazione universale dell’omosessualità».

«Ai Giochi Olimpici siamo tutti uguali. Non esiste alcuna discriminazione - ha detto il

presidente del Comitato Olimpico Internazionale (CIO), Thomas Bach - Questo è lo

spirito fondamentale delle Olimpiadi e del Villaggio Olimpico, dove gli atleti provenienti

https://www.thewom.it/autori/andrea-barsanti
https://travel.thewom.it/francia/parigi/olimpiadi-di-parigi.html


dai territori di tutti i 206 Comitati Olimpici Nazionali e la Squadra Olimpica Rifugiati del

CIO vivono insieme in armonia sotto lo stesso tetto».

IL LABORATORIO DI RICERCA
Il primo passo nella costruzione della Pride House parigina è stato il lancio del

laboratorio di ricerca. Composto da tre gruppi di lavoro, questo “Lab” si è posto

l'obiettivo di proporre soluzioni operative che possano essere facilmente messe in atto

dalle associazioni sportive che vogliano lavorare sul loro inserimento.

Ogni gruppo di lavoro si è concentrato su un tema specifico, in collaborazione con i

partner di Pride House e con relatori ospiti che offrono l’opportunità di condividere

esperienze sul campo. Il Comitato Organizzatore ha avviato la partnership con la

Fondazione Fier, che ha dato vita a un’associazione parallela più operativa - Fier-Play -

pensata proprio per realizzare un luogo aperto, riconoscibile e accessibile a

chiunque condivida valori comuni per promuovere l’inclusione nello sport e rendere

visibili gli atleti LGBTQIA+.

AMAZON LETHI, AMBASSADOR DELLA PRIDE HOUSE DI PARIGI
Per l’occasione è stata scelta un’ambassador ufficiale, l’atleta asiatica Amazon LeThi,
icona LGBTQIA+ globale, attivista e punto di riferimento a livello mondiale della

comunità LGBTQ per il suo impegno nel promuovere diversità, equità e inclusione.

«Sono entusiasta di aprire nuove strade come prima atleta asiatica ambasciatrice

della Pride House di Parigi 2024 - ha detto LeThi - il mio impegno è costante e

collaborando con la Pride House sosterrò strenuamente l’uguaglianza LGBTQ ai Giochi

Olimpici. In quanto atleta asiatica orgogliosa, visibile e queer, aspiro ad accendere una

scintilla negli altri atleti asiatici, esortandoli ad abbracciare l’autenticità sia dentro che

fuori dal campo di gioco».

A STORIA DELLE PRIDE HOUSE
La Pride House di Parigi 2024 non è la prima, ma segue una tradizione avviata ai Giochi
Olimpici Invernali e Paralimpici di Vancouver del 2010. Sotto la supervisione

internazionale di Pride House International, una coalizione di gruppi sportivi e per i diritti

https://www.thewom.it/lifestyle/love-sex/queer-significato-storia
https://www.pridehouseinternational.org/about/


umani LGBTQIA+, nel 2012 sono arrivate in Europa, prima per l'Eurocup in Polonia +

Ucraina, e di nuovo poco dopo per le Olimpiadi estive di Londra.

I due anni successivi sono stati cruciali: gli atleti con carriere semi-professionistiche e

professionali iniziarono a uscire allo scoperto in gran numero nel Regno Unito e negli
Stati Uniti. I media iniziarono a trattare la notizia e nell’estate del 2013, quando la

Russia approvò la legge “anti-gay”, la questione dell’omofobia (e, in misura minore,

della transfobia) ha iniziato a emergere in maniera evidente.

In occasione di Sochi 2014, la richiesta di allestire una Pride House in Russia venne

esplicitamente respinta, ma la rete era ormai formata e i sostenitori internazionali hanno

organizzato delle Pride House “remote” in solidarietà con le persone LGBTQIA+ russe,

mentre la Federazione sportiva LGBT russa ha ospitato gli Open Games.

L'anno successivo, nel 2015, Toronto ha ospitato la Pride House più grande e lunga

della storia, offrendo una programmazione gratuita per le due settimane intere dei

Giochi. Subito dopo, Vancouver ha ospitato la sua seconda Pride House, questa volta

per la Coppa del Mondo femminile FIFA. Nel 2016, la Pride House è tornata in Brasile
per i Giochi Olimpici e Paralimpici di Rio de Janeiro, è apparsa ai Campionati Europei
di calcio in Francia ed è stata disponibile per la prima volta alla Coppa del Mondo dei

Senzatetto.

Nel 2018 il concept ha poi debuttato in Asia, ai Giochi Olimpici e Paralimpici Invernali di

PyeongChang. È poi toccato alle Olimpiadi di Tokyo: nel corso della storia sono state

oltre 20 le Pride House allestite in tutto il mondo in occasione dei principali eventi

sportivi internazionali. In Francia è stata realizzata l’ultima volta in occasione degli

Europei di Calcio del 2016, a livello generale invece l’ultima occasione sono stati i

Mondiali di calcio femminile FIFA in Australia e Nuova Zelanda del 2023.

Corrilabruzzo Uisp: in arrivo Corri Lavino e il Trail della Pastorizia
Scafa. Quanto è bello andare a correre sabato 6 luglio a Scafa all’interno del Parco
Lavino: questa area naturale protetta istituita nel 1987, caratterizzata dalla presenza
di acqua sulfurea e dal particolare colore celeste cangiante delle acque stesse, è la



meravigliosa cornice della seconda edizione di Corri Lavino organizzata dall’Asd Vini
Fantini.

Il percorso, leggermente modificato rispetto alla prima edizione, prevede la partenza
e l’arrivo all’interno del Parco Lavino, in località Decontra, per poi giungere fino al
centro di Scafa e fare ritorno al Parco Lavino per l’arrivo. Gran parte del percorso
prevede la percorrenza di piste ciclabili. Alle 16:00 il ritrovo, alle 17:00 gare per
bambini e ragazzi fino ai 15 anni e alle 18:00 la partenza della competitiva di circa 10
chilometri.

PIANO ROSETO – Ferve l’organizzazione del Trail della Pastorizia che torna per il
secondo anno consecutivo domenica 7 luglio a Piano Roseto tra i comuni di
Crognaleto e Cortino. A cura del sodalizio Teramo Eventi Asd, un trail di 18,3
chilometri per il gusto di gareggiare in omaggio alla 161°edizione della Fiera della
Pastorizia con l’esposizione di 40 aziende zootecniche e di oltre 30 produttori di
prodotti tipici e dell’artigianato agricolo. Ma lo spettacolo sportivo non mancherà per il
trail che attraversa sentieri prevalentemente sterrati e in parte asfaltati. Ritrovo alle
8:00 presso Piano Roseto (SP 42 altezza Fontanile) e partenza alle 9:00.

ROSETO DEGLI ABRUZZI – Riscontri eccellenti per la 16°edizione della Notturna sul
lungomare a Roseto degli Abruzzi. Tutto è andato per il meglio grazie alla collaudata
ed esperta organizzazione dell’Atletica Lido delle Rose capitanata dall’instancabile
Nino Di Ruggiero. Sono stati oltre 360 i podisti che si sono presentati alla partenza e
che hanno affrontato la nuova versione del percorso che ha toccato sia la parte nord
che quella sud in un giro unico di 10 chilometri sul lungomare rosetano. Tra gli
uomini, in 34’20” e con una media a chilometro di 3’20”, dominio assoluto di Stefano
Massimi dell’Atletica Vomano che è stato il vincitore della passata edizione, seconda
posizione per Francesco Cacciatore (Passologico), terza piazza per Nicolò Di
Gaetano (Atletica Cologna Spiaggia), ad entrare nella top-5 anche Oscar Lozano
(Pretuzi Runners Teramo) e Lorenzo Pecorale (Gruppo Podistico Amatori Teramo). Al
femminile, col tempo di 42’15”, facile successo di Monica Foglia (GP Montorio) che si
è messa alle spalle Barbara Mariano (Pretuzi Runners Teramo), Chiara Angelini
(Gruppo Podistico Amatori Teramo), Alice Ianni (Atletica Gran Sasso Teramo) e Carla
Massetti (Ecologica G Giulianova). Con 34 atleti, la Pretuzi Runners Teramo si è
aggiudicata la classifica per società con il maggior numero di arrivati.

PENNE – Interesse e partecipazione alla Notturna Pennese che ha fatto bella mostra
di sè a Penne per la 39°volta nella sua storia valevole per il Campionato Nazionale
del personale sanitario. Ottima organizzazione, come sempre, all’altezza della
situazione per il sodalizio Amatori Podisti Pennesi di patron Gabriele Pasqualone.
Oltre alla folta schiera di bambini e ragazzi fino ai 15 anni, nelle gare a loro riservate,
il proscenio della notturna è stato conquistato dai circa 170 atleti che hanno



gareggiato nella competitiva di circa 9 chilometri. Tra gli uomini affermazione di
Bonface Fundi Njiru (Atletica Virtus Lucca) con il tempo di 25’48”. A meno di un
secondo ecco Patrick Nimubona (Atletica Potenza Picena), vincitore della
manifestazione nel 2023. Sul gradino più basso del podio Stefano Massimi (Atletica
Vomano). Al femminile agli onori delle cronache la singolare partecipazione di madre
e figlia: Lorella Buzzelli e Zoe Pretara, entrambe della Runners Chieti. All’arrivo
(tempo finale 34’58”) trionfo della figlia Zoe sulla mamma Lorella, terzo gradino del
podio per Margherita Brandolini (Amatori Podisti Pennesi).

Campionati Uisp regionali di pallanuoto, due giovani squadre cesenati conquistano
l’oro e l’argento
Le congratulazioni del Sindaco Enzo Lattuca ai giovani atleti
Un importante traguardo sportivo e un meritato riposo fino a settembre quando
partiranno nuovamente gli allenamenti. I trentadue atleti under 17 e under 15 della
squadra “Amici nuoto Romagna” si sono distinti nell’ambito del campionato Uisp
regionale di pallanuoto conquistando rispettivamente l’oro e l’argento e raccogliendo i
risultati auspicati. Un percorso competitivo avviato a novembre e concluso a maggio,
con i play off a Bologna, che ha visto gareggiare nella propria categoria centinaia di
pallavolisti provenienti da ogni parte dell’Emilia-Romagna.

Per celebrare la vittoria, i giovani atleti sono stati ricevuti nella Sala degli Specchi di
palazzo Albornoz, sede del Comune, dal Sindaco Enzo Lattuca. Accompagnati dal
coach Diego Sesena e da Davide Ceccaroni, presidente Uisp Forlì Cesena, i ragazzi
hanno illustrato al sindaco le diverse fasi del campionato, tra andata e ritorno,
guardando al prossimo futuro e alla ripartenza delle attività.

“Mi congratulo – commenta il Sindaco – con ciascuno di loro augurando a tutti una
meritata estate di riposo e un buon lavoro per la prossima stagione. In occasione di
questa competizione regionale i giovani atleti cesenati guidati dal coach Sesena
hanno portato alto il nome della nostra città e sono sicuro che continueranno a
raggiungere ulteriori ambiti traguardi. La pallanuoto è uno sport completo, molto bello,
dove la componente gioco è determinante. In più, si tratta di un’attività che consente
a ciascun atleta di confrontarsi con gli altri compagni, di stare insieme imparando il
rispetto delle regole e degli avversari. È un’ottima palestra per diventare grandi”.



Oltre alle due squadre under 15 e under 17, “Amici Nuoto Romagna” ha partecipato
al Campionato anche con una squadra Master che si è posizionata a metà classifica
(del proprio girone).

Cervone e Moscatelli onorano i colori della Uisp Atletica Siena ai Campionati Italiani
Assoluti
Bernardi e Rafanelli in partenza verso i Campionati Italiani Allievi a Molfetta
Il 29 e 30 giugno, a La Spezia, il centro sportivo Alessandro Montagna è stato il
palcoscenico dei Campionati Italiani Assoluti, la massima competizione a livello
nazionale alla quale ogni atleta aspira partecipare. Ad arricchire il prestigio di tale
manifestazione è stata la presenza di alcuni dei migliori atleti della nazionale italiana,
tra cui campioni olimpici ed europei del calibro di Fausto Desalu (oro ai Giochi
Olimpici di Tokyo 2020 nella staffetta 4×100 m), Nadia Battocletti (oro nei 5000 m e
10000 m ai Campionati Europei di Roma 2024), Sara Fantini e Leonardo Fabbri
(rispettivamente oro nel lancio del martello e nel getto del peso ai Campionati Europei
di Roma 2024).

Oltre a questi big, erano presenti anche due atleti senesi: Latena Cervone e Linda
Moscatelli, che hanno gareggiato rispettivamente negli 800 m e nei 400 hs.
Alla sua prima partecipazione ai Campionati Italiani Assoluti, Latena, atleta allenato
da Maurizio Cito, ha conquistato il quattordicesimo posto, registrando un tempo finale
di 1’51″55. Sebbene il risultato cronometrico non sia particolarmente esaltante,
considerando l’età del ragazzo, il più giovane tra gli ottocentisti in gara, si tratta di un
debutto degno di tutto rispetto e di un’esperienza che ha sicuramente arricchito il suo
bagaglio sportivo. Linda, invece, ha ottenuto la diciannovesima piazza con un tempo
finale di 1’01″40.

“Il crono registrato da Linda in questi Campionati Italiani è in linea con i tempi ottenuti
dall’inizio della stagione,” ha dichiarato Giulio De Michele, allenatore di Linda e
direttore tecnico dell’Uisp Atletica Siena. “C’è comunque un po’ di rammarico, poiché
la distribuzione della ritmica tra gli ostacoli durante la gara mi ha fatto capire che
abbiamo ancora buoni margini di miglioramento. Dobbiamo solo lavorare su questi
dettagli e i risultati arriveranno sicuramente”.

L’Uisp Atletica Siena si prepara ora per i prossimi appuntamenti, tra cui i Campionati
Italiani Allievi che si terranno a Molfetta (BA) dal 5 al 7 luglio e che vedranno in gara



Duccio Bernardi nel lancio del disco e nel getto del peso, e Riccardo Rafanelli nei
2000 siepi.

Sport a Mare, la Uisp si aggrega con lezioni di acquagym e walking
MARINA DI GROSSETO – Anche la Uisp di Grosseto partecipa a Sport a Mare, una
settimana di sport sul mare a Marina di Grosseto organizzata dal Comune di
Grosseto e dalla Pro loco di Marina di Grosseto-Principina a Mare. Lunedì 8 alle 10 al
bagno Tropical e martedì 9 luglio al bagno Giglio la Uisp organizza lezioni gratuite di
acquagym (durata 45 minuti, senza necessità di prenotazione); per informazioni
segreteria Uisp, 0564417756.
Mercoledì 10 luglio, alle 18, camminata tra Marina e Principina: una passeggiata non
competitiva di 7,8 chilometri tra le due frazioni balneari, gratuita, della durata di circa
90 minuti; per info 3281006698.

Atletico Contarina, grande festa con la Coppa

"La nostra stagione? Diamo un bel 7 pieno”

Sembrava luccicare come fosse la coppa del campionato europeo, sabato scorso,
quella del “Trofeo Primavera Uisp” vinta dall’Atletico Contarina nella finalissima di
Villadose contro il Sant’Elena Granze per 7-4 e messa al centro della tavola. Quasi
beffarda, pensando all’insipida Italia di Luciano Spalletti che pochissime ore prima
veniva eliminata da una Svizzera, che sembrava il Brasile di Pelè. E allora con mister
Larry Pregnolato ne approfittiamo, nel corso della cena di fine stagione, per
ripercorrere quelle che sono state le tappe salienti di un’annata in…biancoviola.

Mister, partiamo dai pregi del tuo Atletico Contarina…

“Certo. E allora dico senza ombra di dubbio che è stato un gruppo unito, di veri amici
e di qualità dal punto di vista tecnico”.



E i difetti?

“Anche in questo caso non ho nessuna difficoltà nel rispondere; la testa e la
concentrazione. Un aspetto sul quale, con alcuni, ci sarà ancora tanto da lavorare,
perché poi è un atteggiamento che si riflette negativamente contro l’avversario di
turno”.

Deluso più per non aver vinto il campionato o per l’eliminazione nella semifinale della
coppa Gold, ad opera della Fenice Windoors?

“Li metto alla pari. Con il nostro potenziale avremmo potuto conquistare l’uno e l’altra.
Purtroppo il calcio a 5 è questo; e tornando alla coppa, ci siamo arrivati con gente
non abituata a giocare e gestire un certo tipo di partite”.

Però la notte di Villadose ha comunque regalato la coppa del “Trofeo Primavera”…

“Che ci ha dato tanta soddisfazione. L’abbiamo portata a casa perché abbiamo avuto
la mentalità che ci sarebbe voluta per tutta la stagione. Volevamo vincerla d ogni
costo”.

Se tu dovessi indicare un giocatore su tutti, che nome daresti?

“Non faccio classifiche, però mi permetto due elogi; uno a Gioni Soncin, sempre
pronto e disponibile. L’altro ad Enrico Pregnolato; che non ha mai giocato per sua
stessa volontà, ma che nel corso della stagione ci ha dato una grossa mano”.

La caccia al “double” campionato-coppa riparte dalla prossima annata?

“Sicuramente! E a tal riguardo ci stiamo già rinforzando”.

Insomma mister, che voto c’è nella tua pagella finale?



“Un 7. Perché comunque un trofeo lo abbiamo vinto e, allo stesso tempo, abbiamo
fatto maturare i nostri giovani.

Con il direttore sportivo Luca Mancin che ne approfitta per mettere sul tavolo i primi
acquisti del nuovo Atletico Contarina; ovvero, il portiere Mirco Pozzati che al
contempo continuerà a difendere i pali del Monticelli e Nico Roma, un esterno
d’attacco che al pari di Pozzati offrirà i suoi servigi pure al Piano. Per motivi di lavoro
invece sono ai saluti Davide Moretti e Andrea Marzolla…”

Il “tombolone” ai Valentini fa il pienone. Al via ufficialmente la rassegna estiva

MANTOVA – Ha preso il via ufficialmente oggi con il tombolone, la rassegna “Estate
ai Valentini”, organizzata come ogni anno dalla Uisp ha visto, per questa giornata di
apertura, una vasta partecipazione.
Clima mite, ombra, e silenzio assoluto, tutti assorti nelle loro cartelle per scoprire di
essere stati i primi ad aver fatto terna, quaterna, cinquina o addirittura tombola.
Ogni tanto un urlo “cinquina” , “tombola” rompeva il silenzio e la concentrazione dei
giocatori. Tre tombole, poi un break per la merenda con qualcosa di fresco da bere, e
poi via per altri 3 giri.
Una 40ina le persone che hanno partecipato tra loro tanti abitué dell’Estate ai
Valentini che aspettavano l’appuntamento annuale come Elda che si definisce una
“tombolaia di professione” e ogni anno non manca mai. “Vengo qui per divertirmi – ci
dice – se viene il numero bene, se no verrà la prossima volta”.
“Sono venuta anche l’anno scorso – ci racconta Iole – non gioco mai durante l’anno
solo quando c’è questo appuntamento”.
“Abito qui vicino vengo tutti gli anni – ci dice Gabriella – se riesco vengo anche gli altri
giorni a sentire un po di musica, ma a tombola gioco volentieri anche perchè a
Mantova non ci sono più altri posti dove andare a giocare e allora vado al bingo”.
Molti i nonni che sono arrivati con i nipoti e tutti armati di cartella e penna hanno
giocato insieme, o con i loro amici a quattro zampe. Un’occasione per stare insieme,
divertirsi e passare qualche ora in compagnia all’aria aperta.
Tra i partecipanti molti alla loro prima volta con la tombola ai Valentini come la
signora Adele che va sempre al Club delle Tre Età perchè abita li vicino, non
conosceva l’appuntamento e oggi ha deciso di provare perchè la tombola è una delle
sue passioni “sono venuta oggi per provare – ci racconta – domani vado in montagna



e mi perderò le altre date, ma il prossimo anno mi organizzo adesso che c’è questo
appuntamento”.
Anche per Gino quella di oggi è la prima volta “Mi è sempre piaciuto giocare la
tombola – ci dice – quindi trovarsi anche con “colleghi” della mia età appassionati
dello stesso gioco mi è sembrata una bella cosa. Credo che seguirò anche gli altri
appuntamenti, se mi sarà possibile”.
Silvana non conosceva questa rassegna, poi lo ha letto e ha deciso di provare.
Anche lei appassionata gioca a tombola tutte le domeniche e non ha perso
l’occasione di poter giocare anche oggi pomeriggio in una location diversa.
Il prossimo appuntamento con la tombola ai giardini Valentini sarà martedì 9 luglio.

Vincitori a km zero al Trofeo Potassa: Bacci e Bonamici mattatori sotto la pioggia
GAVORRANO – Due maremmani protagonisti assoluti nel trofeo “Potassa”.
Francesco Bacci e Gianni Bonamici (rispettivamente, nella foto in alto e in quella in
basso) si aggiudicano la corsa di ciclismo amatoriale andata in scena mercoledì
scorso al Grilli di Gavorrano, valida anche diciannovesima prova del “Corri in
Provincia Uisp”. Alla partenza 88 corridori nonostante le condizioni atmosferiche
altalenanti con sole e pioggia battente sul percorso. Come sempre la manifestazione
è stata organizzata dal Team Marathon Bike, Uisp e Avis di Gavorrano & Scarlino,
con il patrocinio dalla Provincia di Grosseto, supportata dalla Banca Tema e dalla
ditta di Team Sicurezza di Bambagioni Daniele. Due le partenze per garantire più
sicurezza ai corridori.

Nella prima tanti tentativi di fuga con soprattutto uno scatenato Roberto Basile che
divide l’attività all’interno del Marathon Bike tra podismo e ciclismo, praticamente
presente su tutti i tentativi di fuga. Buona soprattutto quella con Mario Calagreti e
Alessandro Rocchiccioli. I tre ripresi a tre chilometri dal traguardo, da Francesco
Bacci tesserato con la squadra veneziana della New Molini Dolo. Davvero da
rimarcare gli ultimi chilometri del talentuoso ragazzone di Sticciano, che dopo aver
ripreso i fuggitivi, li staccava in modo perentorio ai 500 metri finali, con una
progressione che gli ha permesso di arrivare a braccia alzate su traguardo posto
all’uscita dell’abitato del Grilli. Tutto sotto una pioggia battente.
Nella seconda partenza, finalmente, dopo tanti piazzamenti, è arrivata una vittoria
assoluta in maremma per Gianni Bonamici, originario di Buriano, tesserato per il
Gruppo sportivo Emicicli. L’azione decisiva avveniva dopo metà gara quando si
staccavano in nove. Assieme a Bonamici c’erano Fabio Alberi, Giulio Marchiò, Ettore
Pierini, Fulvio Valentini, Alessandro Micheli, Fabrizio Salutari, Raffaele Caselli e



Davide Coelati. Di comune accordo si presentavano alla volata finale dove Bonamici
anticipava Fabio Alberi e Giulio Marchiò. Questi i migliori di categoria: Adriano
Micheli, Roberto Basile, Lucio Margheriti, Mario Calagreti, Fabrizio Salutari, Fabio
Alberi.

Skating Club Prato, Martignetti terza ai campionati italiani Allievi B Regionali
Tutti i piazzamenti delle atlete pratesi nelle varie categorie nazionali

Sono stati risultati sorprendenti quelli ottenuti quest’anno dallo Skating Club Prato. La
ciliegina sulla torta è arrivata lo scorso 25 giugno. Azzurra Martignetti è scesa in pista
a Roccaraso per il trofeo nazionale FISR Allievi Regionali B, gara valevole come
campionato italiano della categoria. Azzurra, con una prova di grande carattere e con
grinta da vendere, ha pattinato un programma a dir poco perfetto e, nonostante
l’ordine d’entrata la volesse prima su ben 46 atlete provenienti da tutta Italia, è
riuscita a rimanere ancorata per tutta la gara al tanto agognato podio chiudendo la
gara al terzo posto.

Oltre Azzurra, che ha partecipato anche al campionato italiano Uisp classificandosi
ottava su 43 atlete per un errore su una trottola, hanno preso parte al campionato
italiano Uisp anche Sofia Pignatelli, Giulia Baroncelli, Rebecca Sarti, Giulia Calamai,
Adele Badiani, Vittoria Guidoreni, Giulia Biagini e Matilde Santi (assente ai
campionati la piccola promessa Martina Vannoni).
Il salto di categoria e di qualità per tutte dai campionati regionali è stato lampante:
punteggi nettamente superiori, pattinaggio più fluente e veloce, salti e trottole
qualitativamente migliori.

Per le Juniores giovani, Sofia, reduce da due regionali decisamente al di sotto delle
sue potenzialità, porta a termine un programma decisamente più pulito rispetto ai
precedenti, rientrando nella top ten e classificandosi ottava. Giulia pattina bene,
migliora la qualità delle trottole, si porta al sedicesimo posto. Per la categoria FPB
2014, Rebecca, Giulia e Adele si sono classificate rispettivamente all’undicesimo
(sfiorando di un soffio la top ten), al ventiduesimo e al venticinquesimo posto su 40
atlete. Per la categoria F1C, Vittoria, al suo primo campionato italiano, gestisce
benissimo l’emozione e si piazza nella top ten, al nono posto su 53 atlete.

Per la categoria F2C, Giulia, con un balzo di due categorie rispetto all’anno
precedente, con un disco preciso e quasi privo di errori, sfiora di un posto la top ten e
si classifica all’undicesimo posto su quasi 60 atlete in gara.



Infine, per la categoria F4B, Matilde, anche lei con un balzo di due categorie rispetto
all’anno precedente, in una categoria di altissimo livello, pattina un programma
deciso, col sorriso e con gran voglia di fare: nonostante una imprecisione su una
trottola, riesce a sfiorare di poco la top ten classificandosi al tredicesimo posto su
oltre 50 atlete.

L’ASD Avvocati BAT perde la finale di Coppa Italia del Campionato Nazionale
Forense 2024
Il sogno si infrange contro la squadra Avvocati Torino

Si infrange contro l’organizzazione tattica e la freschezza della squadra Avvocati
Torino il sogno della ASD Avvocati BAT di portare in Puglia la Coppa Italia del
Campionato Nazionale Forense di calcio 2024. I piemontesi si impongono con il
risultato di 1-0, al termine di una gara equilibrata e giocata con grande correttezza da
entrambe le squadre.

L’esito della contesa finale lascia un po’ di amaro in bocca ma non scalfisce tutto
quanto di buono mostrato dalle toghe della BAT non solo nel corso delle finali
disputate a Gabicce Mare (PU) ma di tutta una stagione (già impreziosita dalla
conquista del torneo UISP). Con 3 vittorie su quattro gare e un bottino di 7 reti
realizzate e 3 subite durante le fasi finali, la squadra di mister Dibenedetto ha
dimostrato ancora una volta di saper competere contro le “corazzate” del Campionato
Nazionale Forense, nonostante i minori mezzi tecnici ed economici a disposizione.

Al ritorno in Puglia la squadra Avvocati BAT arricchisce comunque il palmares con
due premi: con il trofeo di seconda classificata nella coppa nazionale e con la Coppa
Fair Play, per essersi distinta per correttezza e sportività durante tutta la rassegna
sportiva. Adesso obiettivo alla prossima stagione sportiva per il sodalizio di Coriolano
e compagni, con l’obiettivo di migliorare i già ottimi risultati sportivi ottenuti negli ultimi
anni.


